

## SEA Atacama inspecciona sitio de emplazamiento del proyecto de prospección minera



mitar el recurso y las reservas mineras. Para ello se contempla la habilitación de 43 plataformas, abarcando una superficie estimada de 212 hectáreas, con una superficie efectiva con obras de 5,04 hectáreas.

A la actividad fueron convocados todos los Órganos de la Administración del Estado con Competencia Ambiental (Oaeca) que participan en la evaluación, contando con la participación de profesionales de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y de la Municipalidad de Alto del Carmen, encabezados por su alcalde, Cristian Olivares. También asistieron representantes del titular del proyecto y sus asesores.